



## KIOSKO

### ¿Qué vocecita escuchó don Marko?

:::: Desde Coahuila, nos platican que varias cejas siguen levantadas con el escándalo que provocó el líder nacional del PAN, **Marko Cortés Mendoza**, al ventilar los acuerdos con el PRI para ir en



FOTOS ESPECIAL

**Marko Cortés Mendoza**

alianza en el estado, donde muchos se preguntan ¿quién fue “el diablillo” que le habló al oído para sacudir una alianza que iba por buen puerto... al menos en el estado? Nos recuerdan que, al reclamar la alcaldía de Torreón, don Marko “metió las cuatro”, aunque todo indica que pudo ser algún panista de peso de esta ciudad que quiere ser presidente municipal quien “le susurró al oído la idea”, por lo que las miradas apuntan a dos nombres: **Guillermo Anaya Llamas** (PAN) y **Marcelo Torres Cofiño** (PAN). ¿Quién tendrá la bolita?

### Rommel, a nadar a “cotracorriente”

:::: Aunque ha tratado de dar sus mejores sonrisas en Yucatán, nos comentan, el exclavadista **Rommel Pacheco Marrufo** (Morena) tendrá “cuesta arriba” ganar la alcaldía de Mérida. Nos recuerdan que don Rommel estuvo en el PRI, luego militó en el PAN y desde hace unos meses defiende la casaca de Morena, donde se coló hasta la candidatura para la capital, lo cual no le perdonan los morenistas de cepa en el estado y parece que “verá muchas espaldas”, pues tan sólo el diputado local **Rafael Alejandro Echarreta Torres** (Morena) llamó públicamente a “no darle ningún voto a los traidores” y pidió no apoyar a don Rommel. ¿Será el inicio de la crónica de una derrota anunciada?



**Rommel Pacheco**

Acusan a *góber* de meterse de más

:::: A quien se le acumulan los señalamientos, nos comparten, por su intención de intervenir en las decisiones agrarias de las comunidades de Oaxaca es al gobernador morenista **Salomón Jara Cruz**, quien en su iniciativa de ley de ingresos para 2024 propuso privatizar las tierras comunales y ejidales para aumentar la recaudación de impuestos mediante un programa de “certeza jurídica”. Ahora, nos señalan, don Salomón es acusado por la Red Mexicana de Afectados y Afectadas por la Minería de colocar a operadores políticos en el Registro Nacional Agrario para intervenir en la toma de decisiones de los pueblos, por lo que le advierten a las autoridades no dejarse engañar, mientras algunos se preguntan ¿qué intenciones tendrá el *góber* oaxaqueño?



**Salomón Jara Cruz**